

ご当地グルメ、二海カレーの可能性を広げる! ホワイトカレーアレンジレシピコンテスト

11月25日、(一社)八雲観光物産協会が平成25年度から実施する「うめえ～べや二海八雲キャンペーン」で町内の飲食店が協力して開発したご当地カレー「二海カレー」をさらに盛り上げようと同協会主催でホワイトカレーアレンジレシピコンテストの最終審査会がはぴあ八雲で行われました。最終審査には、21点の応募があった中「ホワイトカレーのパングラタン」「八雲カレーフリームコロッケ」「華麗なるカレイのホイル焼き」の3点が残り、同協会の役員、町長など来賓のほか町民が試食し投票が行われました。優勝はパングラタンで、優勝レシピを含め、応募があったレシピについて町、同協会ホームページなどで公開されています。



尊の放牧と自給飼料のブランド牛! 「北里大学と北里八雲牛」 シンポジウム・試食会

12月1日、北里大学獣医学部附属フィールドサイエンスセンター八雲牧場（上八雲地区）で生まれたブランド牛「北里八雲牛」の魅力を知ってほしいと、同大学・町・生産者などで作る北里八雲牛普及推進協議会が主体となり、PRイベントが開催されました。北里八雲牛は、放牧と自給飼料、牛の暮らしにも優しいアニマルウェルフェアにこだわった生産が行われています。肉は、白いサシが霜降り状態でみられる黒毛和牛とは一線を画し、赤身中心で健康志向の方に人気で、現在では、年間60頭しか生産されておらず、限られた販売となっています。イベントでは、北里大学の教授らが北里八雲牛の生産方法や栄養面などの魅力について講演した後、試食会では、ステーキやしゃぶしゃぶ、ハンバーグなどが来場者に振る舞われ、その味を堪能しました。



よい子のところにはサンタクロースがやってくる! クリスマスおゆうぎかい～あかしや保育園

12月16日、あかしや保育（落部）でクリスマスおゆうぎかいが開催され、地域の人らが集まり、園児のお遊戯を楽しみました。園児たちは手作りの衣装などを着て、演奏、踊り、ミュージカル風演劇などを元気よく発表しました。観覧に訪れていた方は「今年も元気よく発表していました。毎年來るのが楽しみです」と語り、園児の発表を楽しみました。また、最後にはサンタクロースが登場し、園児らは喜びの笑みと声をあげていました。

八雲生まれのNew sports! 第18回 全道スポンジテニス大会

12月10日、八雲町総合体育館にて八雲町教育委員会が主催の全道スポンジテニス大会が遠くは室蘭市など町内外から32人の愛好家が集まり開催されました。スポンジテニスとは、平成8年に八雲で誕生したファミリースポーツで、屋内でバドミントンのコートを利用して始めての方でも気軽に楽しめるスポーツです。ルールは普通のテニスと同様で、テニスボールはスポンジでできています。試合は、ダブルスのトーナメント形式で行われました。今日が初めてという参加者は周りの選手に教えてもらったり、また、ベテランの選手は巧みな鋭いスマッシュを決めるなど、それぞれのレベルで試合を楽しんでいました。

